

Pide México evitar manipulación de monedas

JESSIKA BECERRA

México ha solicitado en diversos foros internacionales evitar que se manipule el valor de la moneda cuando la intención es generar competencia desleal, aseguró Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

Al término de una ceremonia sobre los 20 años del Sistema de Ahorro para el Retiro, la funcionaria fue cuestionada sobre la intención de Donald Trump de establecer dentro del TLCAN un mecanismo para evitar manipulaciones locales del tipo de cambio.

“Lo que prevén es que no se pueden hacer manipu-

laciones de las monedas con fines de competencia desleal y este es un elemento que México también lo ha pedido en foros internacionales y de hecho fue una de las conclusiones del G20”, mencionó Rubio.

Por otra parte, destacó la mejora de perspectiva de negativa a estable de la calificación de deuda soberana de México que anunció el martes Standard and Poor's.

También dijo que en los próximos meses, las Afores tendrán un régimen de inversión más amplio y dirigido más a la infraestructura del País.

Destacó que los cambios buscan detonar la inversión en el territorio.



Paola Urdapilleta

■ Vanessa Rubio, subsecretaria de Hacienda y Crédito Público, participó en la ceremonia de 20 años del SAR.